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      Аннотация

    
        
          Для работы над выпускной курсовой работы (далее – ВКР) выбрана тема: «Организация строительства 20-этажного кирпично-монолитного жилого дома в деревне Новое Девяткино Всеволожского района Ленинградской области». 
Расположение объекта строительства весьма удачное. До станции метро «Девяткино» 10 минут на транспорте, там же и удобный выезд на Кольцевую автомобильную дорогу (КАД). Вокруг ЖК «Девяткино» много зеленых насаждений, напротив живописные виды на реку Охта. Первый этаж отдан под коммерческую недвижимость, где планируется обустроить небольшие магазины, аптеки, парикмахерские, офисы. Рядом находится ТК "Prisma", включающий гипермаркет, ресторан, бильярдный и спортклуб, несколько магазинов (парфюмерии, одежды, обуви и т.п.), салон оптики и пр.
Деревня Новое Девяткино уже имеет развитую инфраструктуру с различными объектами социального назначения, в том числе с вновь построенными детскими садами и школами.
В архитектурно-строительной части ВКР проработаны архитектурно-планировочные решения здания.
В расчетно-конструктивной части ВКР рассчитаны сборный железобетонный марш и плита перекрытия.
В технологической части проработаны принципиальные решения по технологии возведения здания и детально разработаны отдельные строительные процессы.
В организационной части разработаны: календарный план возведения типового этажа; календарный план производства работ по возведению объекта; объектный строительный генеральный план (далее – стройгенплан).
В разделе безопасности жизнедеятельности проанализированы опасные для жизни и здоровья рабочих факторы, а также предложены мероприятия по организации безопасной работы.  
В экономической части выполнен расчет объектной сметы на общестроительные работы и определена сводная сметная стоимость объекта, а также рассчитаны технико-экономические показатели проекта.
        

        
          To work on the final term paper (hereinafter - WRC), the theme was chosen: "Organization of the construction of a 20-storey brick-monolithic residential building in the village of Novoe Devyatkino, Vsevolozhsk district of the Leningrad region."
The location of the construction object is very good. To the metro station "Devyatkino" 10 minutes by transport, there is also a convenient exit to the Ring Road (KAD). Around the residential complex "Devyatkino" there are a lot of green spaces, opposite the picturesque views of the Okhta River. The first floor is given for commercial real estate, where it is planned to equip small shops, pharmacies, hairdressers, offices. Nearby is the Prisma shopping center, which includes a hypermarket, a restaurant, a billiard room and a sports club, several shops (perfumes, clothes, shoes, etc.), an optics salon, etc.
The village of New Devyatkino already has a developed infrastructure with various social facilities, including newly built kindergartens and schools.
In the architectural and construction part of the WRC worked out the architectural and planning solutions of the building.
In the design-structural part of the SRS, a precast concrete march and a floor slab are calculated.
In the technological part, fundamental decisions on the technology of building construction were worked out and individual construction processes were developed in detail.
In the organizational part developed: a schedule for the construction of a typical floor; a schedule for the construction of the facility; object construction master plan (hereinafter - the construction plan).
In the section on life safety, hazardous to life and health factors were analyzed, as well as measures to organize safe work were proposed.
In the economic part, the calculation of the object budget for civil works was carried out, the estimated total cost of the object was determined, and the technical and economic indicators of the project were calculated.
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